

# ヴィンヤードクラブ2024の活動



4月 冬の間、雪の中に埋もれていた葡萄の木の枝を上げ  
ワイヤーも上げ下げして元の位置に戻します。



4月 坂に作った新しい棚での作業です。



4月 天気によっては、まだまだ寒い時期です。  
ピースワイン3年目の棚も綺麗に枝上げできました。



5月 とってもよい天気の下、福岡とレバノン、札幌などからの参加者とともに新植をしました。



5月 リースニング、ケルナー、ゲヴェルツトラミネールの3種類の苗を、各25本ずつ新植しました。



# 5月 新植



6、7月 芽欠き、除葉、枝の調整などを  
しました。暖かくなって、雑草もガンガ  
ン伸びてきて、株周りの草刈りなど、た  
くさんの作業がありました。



7, 8月 7月下旬から黒痘病が出始めて、病気になった葉を取り除くなど対応に追われました。



7, 8月 黒痘病に罹った実です。



9月 1日に余市で行われた「ラフェット」に、今年はヴィンヤードクラブのメンバーで参加しました。

会場となった木村農園です。



9月 1日に余市で行われた「ラフェット」に、今年はヴィンヤードクラブのメンバーで参加しました。



9月 上旬から中旬にかけては収穫に向けて、病果取りの作業をしました。



9月 23日にスパークリング用のブドウの収穫をして、  
いつものように登醸造で仕込みをしました。



9月 28日はヤマソービニオンの収穫をしました。  
今回初めて登醸造で仕込みをしました。  
ロゼとスパークリングワインになる予定です。



10月 12日はジュース用の収穫、26日にはピースワイン用の収穫をしました。ピースワイン用のブドウは10種類でしたが、搾った果汁は、甘酸っぱくも深みのある複雑な美味しさでした。



11月 葉も落ちてきて、収穫後の剪定などの片づけ作業です。



11、12月 剪定、ワイヤーの巻つる取りが終わったら、枝下ろし、ワイヤーの上げ下げをして、今シーズンの作業が終わります。  
来年の2月の14日ころには、スパークリングワインが出来上がる予定です。

( ↓今年2月のラベル貼りの様子 )

